

## Collège Pensivy : rencontre sportive entre 6<sup>e</sup> et CM2



*Découverte de la pratique de la danse au dojo pour les écoliers de CM2.*

Les élèves de CM2 des écoles des étangs et de Kernével, ainsi que les écoliers de Saint-Yvi et d'Elliant, ont participé, la semaine dernière, à une journée de sport scolaire, aux côtés des 6<sup>e</sup> du collège Pensivy.

Cette rencontre visait à faire connaître les activités de l'association sportive du collège de la commune. Mais pas seulement. Les écoliers ont ainsi découvert l'environnement de l'établissement.

« Quatre ateliers ont été mis en place, de la danse au dojo de Rozanduc, du ballon au pied au gymnase. Nous avons également organisé une course d'orientation en

extérieur et partagé une course en relais sur la piste de 250 mètres », détaille Jean-Paul Aurrière, le principal du collège.

À noter que ce sont les élèves de 3<sup>e</sup> qui ont endossé le rôle de guides, lors de cette rencontre sportive, complétée par quelques cours classiques, encadrés par les professeurs du collège. « Cette action s'inscrivait pleinement dans le cadre du cycle 3 et de la continuité école-collège. Une journée propice pour les enseignants du premier et du second degré, en lien avec le partage des pratiques pédagogiques », se félicite Jean-Paul Aurrière.